

# LE NOUVEAU VISAGE DU RED STAR

attaque. Côté renfort, il n'y eut avant que les trois soient frappés à la Mi-Août que le seul Philippe Redon, pas mécontent de quitter le Stade Rennais où il n'était plus en odeur de sainteté pour venir tenter sa chance du côté de St-Ouen.

## PLEINS POUVOIRS POUR LEMERRE

Et puis, on l'a vu, Roger Lemerre prit en main la direction technique de l'équipe première avec les pleins pouvoirs. Ex-major de sa promotion, l'ancien sedanais, nantais, nancéen et lensois est un jeune entraîneur de 34 ans dont le sérieux et le goût du travail n'ont d'égal que la simplicité et la conscience professionnelle. Et le moins qu'on puisse dire est qu'il s'est attelé à la tâche avec un enthousiasme qui fait l'admiration de tous. On connaît le joueur: appliqué, doté de très belles qualités athlétiques, rigoureux et animé d'un moral à toute épreuve.

On découvre l'entraîneur : ferme, sincère et honnête. La saison dernière, il lui est souvent arrivé d'être titulaire au sein de la défense lensoise. Avec une pointe de regret peut-être qu'il n'avoue pas, il a tourné la page sur sa carrière de joueur. Une carrière exemplaire couronnée par six sélections en équipe de France au cours de laquelle il a vécu une bonne dizaine d'années inoubliables, beaucoup appris et beaucoup retenu. Le voilà aujourd'hui investi de nouvelles responsabilités qu'il est décidé à assumer avec sa franchise habituelle le plus complètement possible. Comme d'autres grands joueurs avant lui qui un jour se sont retrouvés de l'autre côté de la barrière, tels Robert Herbin ou Peyroche récemment, il apprend à découvrir de nouvelles sensations. Sur son banc de touche en voyant évoluer son équipe, il ne cache qu'il souffre bien davantage que lorsqu'il était sur le terrain lui-même. Mais il fait son apprentissage sagement. Sans déclarations

tapageuses — ça n'a jamais été le genre du personnage — avec cette retenue et cette espèce de discrétion qui le caractérisent. En juillet, il est venu à St-Ouen après avoir été contacté par les dirigeants audoniens : il a réfléchi et donné son accord étant entendu qu'il avait reçu l'assurance d'être investi de toutes les responsabilités dans le domaine technique. Pour lui, les choses doivent être nettes et précises : les problèmes d'entraînement de préparation et de formation de l'équipe sont le domaine de l'entraîneur. Les questions administratives ou financières sont le fait des dirigeants. Il ne doit pas y avoir d'interférence et les seconds ne sont pas qualifiés pour s'occuper des questions relevant de la compétence du premier. Tout étant clair, il s'est décidé à se lancer dans cette aventure nouvelle pour lui. Il serait surprenant qu'il ne réussisse pas car outre l'amour passionné qu'il porte au football, Roger possède toutes les qualités humaines, pédagogiques,

psychologiques et évidemment techniques pour diriger une équipe de premier plan.

Le courant n'a d'ailleurs pas tardé à passer et ses joueurs se déclarent ravis d'avoir à travailler sous ses ordres. Le Championnat de Division II n'en est qu'à son début et Roger Lemerre se garde bien de tirer des plans sur la comète et d'affirmer que le Red Star terminera à telle ou telle place. « Ce que je constate surtout, explique-t-il, c'est qu'il y a de l'excellent travail à effectuer à St-Ouen. Nous disposons d'installations d'entraînement de tout premier ordre avec notamment le magnifique complexe de l'île des Vannes.

Les joueurs témoignent d'un excellent état d'esprit : les plus jeunes comme les chevronnés. C'est un point important car l'équipe ne pourra progresser que si chacun y met du sien. Quant à faire des projets, cela me semble un peu tôt. Il y a dans ce groupe B des clubs dangereux qui ne dissimulent pas leurs ambitions : Cannes, Angers et d'autres. Il y a aussi des équipes considérées peut-être hâtivement comme plus faciles. Il faut en vérité se méfier de tout le monde. Nous avons pris un départ moyen. Mais je suis



Le Red Star 1975-76. Debout de gauche à droite : Fouché, Dubois, Amorfini, Mérelle, Madronnet, Jarra. Au premier rang : Bourgeois, Bras, Col, Prost, Fuentès.